

Kasseler übernehmen Pflegeheime

Gesundheitsdienstleister Medicalnetworks engagiert sich in Holzminden und baut in Kassel

KASSEL. Der Kasseler Gesundheitsdienstleister Medicalnetworks übernimmt zum 1. Mai zwei Pflegeheime im südniedersächsischen Holzminden. Sie werden bislang vom DRK-Kreisverband betrieben, waren im vergangenen Jahr aber in die Insolvenz geraten.

Die Häuser haben zusammen 170 Betten und 120 Mitarbeiter. Für sie ändert sich laut Medicalnetworks-Geschäftsführer Christoph Jaworski nichts. Sie würden alleamt übernommen. Über den

Kaufpreis sei Stillschweigen vereinbart worden.



Christoph Jaworski

Marke Ascleon Care immer stärker auch zu einem Betreiber von Senioren- und Pflegeheimen.

2005 als Managementgesellschaft im medizinischen Bereich gegründet, entwickelt sich das Unternehmen mit seiner eigenen

Ein weiterer Schwerpunkt ist die ambulante und stationäre Betreuung von Kindern und Jugendlichen, die rund um die Uhr betreut und beatmet werden müssen. So baut der Kasseler Gesundheitsspezialist derzeit ein modernes Wohn- und Pflegeheim für diese Patientengruppe in Kassel.

70 neue Arbeitsplätze

2,5 Mio. Euro wird Medicalnetworks investieren und 70 neue Jobs schaffen, sodass die

Zahl der Beschäftigten in der Gruppe bis Jahresende auf insgesamt fast 400 steigt, davon 170 in Kassel.

Ascleon Care betreibt Pflegeeinrichtungen in Göttingen, Hildesheim, Witzenhausen und Bad Wildungen. In Hamburg, Northeim und Seesen befinden sich Häuser im Aufbau. Auch in Zukunft will die Gruppe wachsen – durch Zukäufe und den Bau neuer Häuser. In diesem Jahr strebt das Unternehmen einen Umsatz von 50 Mio. Euro an. (jop)